

Por humanidad, pero sobre todo porque es justo...

Sigo sorprendido, y al mismo tiempo indignado, por lo que pasa con la viuda e hijo de Alex, el bombero que murió en acto de servicio, en un incendio, tratando de salvar de las llamas vidas e inmuebles. Y sigo sorprendido e indignado, no sólo porque a la que fue compañera suya durante muchos años y madre de su hijo, la ley la ha dejado sin paga por el simple hecho de no tener un papel firmado (su matrimonio), sino porque, a día de hoy, ninguna autoridad local haya sacado la cara por esta madre y este hijo, que no debe de ser el único caso en una España a la que llaman progresista y donde se puede elegir libremente credo, lengua, ideología y estado civil.

Imagino que si Soledad, en vez de ser la compañera de un bombero, lo hubiera sido de un conseller, alcalde, diputado, senador o ministro, el problema de no poder percibir sueldo por no estar casada estaría ya más resuel-

to, porque -¡seguro!- alguien con mando hubiera pedido a los legisladores que cambiaran la ley. Pasa, como decimos, que es la mujer de un simple bombero, que aunque murió en acto de servicio, jugándose la vida -y perdiéndola- por el bien de la ciudadanía, no deja de ser un simple bombero.

► CASO ABIERTO

Si Soledad hubiera sido la compañera de un conseller o de un alcalde, no habría caso...

pañeros- y se pongan a reclamar a quien corresponda que la ley cambie en este aspecto. Por humanidad, pero sobre todo porque es justo.

Vamos a ver cuánto tiempo transcurre desde hoy, 29 de octubre, tres días antes de la festividad de Tots Sants de 2010, al día que se haga justicia con Soledad y sus hijos... y otras Soledad e

Entonces, yo me pregunto si no ha llegado el momento de que los políticos dejen un rato de pensar en sus sillás, las que ocupan o las que quieren quitar a la competencia -o a sus propios com-



Alex, bombero, muerto en acto de servicio.

hijos que hay en este país. Vamos a ver si se solventa esto pronto, o si dentro de unos meses tenemos que recordar que no se ha hecho nada, lo cual sería lamentable para Soledad; y bochornoso para quienes se han cruzado de brazos.